

# *Le gouvernement vénézuélien dénonce une campagne de déstabilisation de l'opposition*

---



Caracas, 20 octobre (RHC-PL) Les autorités du Venezuela ont dénoncé l'existence d'une campagne de déstabilisation organisée depuis Madrid et Miami par l'ancien candidat aux élections présidentielles Henrique Capriles.

Dans des déclarations à la presse, le vice-président vénézuélien pour le développement du socialisme territorial, Elías Jaua, a signalé que Capriles a inscrit à son agenda une série de réunions avec les représentants de l'extrême droite internationale jusqu'à vendredi prochain.

Elías Jaua a précisé que ce dirigeant de l'opposition, qui est par ailleurs gouverneur de l'État de Miranda, recevra en Espagne et aux États-Unis un soutien financier pour un montant de 300 millions de dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36961-le-gouvernement-venezuelien-denonce-une-campagne-de-destabilisation-de-lopposition>



**Radio Habana Cuba**